

Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Oktober 2011

Sponsoring-Topf der EVO wieder gefüllt

20.000 Euro für Kultur, Sport, Soziales und Umwelt / Bewerbungsfrist endet am 31. Dezember 2011

Freitag, 07. Oktober 2011 | Pressemitteilung

STADT UND KREIS OFFENBACH, 7. Oktober 2011.

Die Energieversorgung Offenbach AG (EVO) hat ihren Sponsoring-Topf erneut mit 20.000 Euro gefüllt. Wie schon in den vergangenen Jahren unterstützt die EVO mit dem Geld Kulturschaffende, Sportvereine und soziale Initiativen aus Stadt und Kreis Offenbach. Außerdem spricht die EVO mit ihrem Förderprogramm Umwelt- und Naturschutzvereine an. „Mit unserer Aktion wollen wir wieder sinnvolle Projekte fördern und damit das gesellschaftliche Leben bereichern“, sagt der EVO-Vorstandsvorsitzende Michael Homann. Unter dem Motto „Stark für die Region“ unterstützt die EVO seit vielen Jahren Vereine und Institutionen aus Stadt und Kreis Offenbach. Gefördert werden neben zukunftsweisenden und kreativen Projekten auch innovative Konzepte mit Bezug zur EVO. Beworben hatten sich im vergangenen Jahr 78 Vereine, aus denen acht Projekte aus Stadt und Kreis Offenbach ausgewählt wurden – davon gingen zwei soziale Initiativen, vier Kulturprojekte, ein Sportverein sowie ein ökologisches Projekt als Sieger hervor. Vereine und Institutionen können sich um die Sponsoringmittel der EVO von sofort an bis einschließlich 31. Dezember 2011 unter www.evo-ag.de/sponsoring bewerben